

刊 しんじ新聞

No. 122 2010年2月

品川区議会議員
無所属
高橋 しんじ

※毎週、区政や区内の出来事
についてご報告しています



☆☆ 品川区イズ ☆☆

東京都教育委員会、土曜授業容認へ

都教委は、都内公立小中学校が休業日である土曜日に授業を行うことを認め、1/14付けで区市町村教委へ通知しました。授業実施での留意点は、①土曜授業を行うかどうかは、区市町村教委や学校の自主的な判断に委ねる②保護者や地域の理解が得られるようにする③開かれた学校づくりを進め観点から実施する、の3点が提示された。さて、月何回の授業を認めたでしょうか。

- ① 1回
- ② 2回
- ③ 3回
- ④ 4回



鈴ヶ森中学校で研究会！

1/22(金)に鈴ヶ森中学校で『小・中学校間が連携して生活指導に関する改善を行なうための研究』発表会がありました。



これは、特に5, 6, 7年生間の円滑な接続をめざす研究の発表です。当日は、公開授業と研究授業が行われました。1/22は、同中学校

を含めて区内4校で研究会があり、区内の全小中学校は、午後の授業をなくして教員がどこかの研究会へ参加できる体制をとりました。

公開授業は、7年生(中1)が6年生に鈴ヶ森中学校をテーマ別に紹介するという市民科の授業です。授業やクラブ、生徒会(写真左)等を実際に紹介しました。6年生から様々な質問が出て活発なやり取りが行われました。



ちょっとした話ながわ

大井町が変わります！！

ここ数年の主な計画です。

四季劇場「夏」(2010/4完成)

大井町線を挟んだトヨカドーの反対側(広町2丁目)に劇団四季の全国10番目の劇場が完成(客席1200程度、年間約350公演)。

仮称:新阪急大井ビル(2011/4完成)

現在工事中の場所に29階建の商業施設(宿泊施設・飲食店舗等)が。現在のビルも建て直され、2014完成。



◇高齢者向け住宅(2011年度中に開設)

品川区は東大井4丁目の都営住宅跡(立会小裏)に高齢者向け優良賃貸住宅と住替え住宅を建設。小規模多機能型居宅介護施設や訪問介護ステーション等も併設。

◇大井町西地区再開発(2012工事完了)

大井1丁目(区役所前の大井町線が近く)が再開発されます(28階建設、道路整備等)1、2階は商業施設、3階以上に269戸の住戸。



※それぞれの内容(時期等)はすべて予定です。

高橋しんじプロフィール

若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、早稲田実業高、早稲田大学(政経学部政治学科専攻は地方行政)・同大学院博士課程で学ぶ。東京大学研究員、塾などを経て、教師(早稲田実業高・都立日比谷高・青山高・大森高)。軟式野球ルーキーズ監督。平成19年4月 無所属・新人として2541票の支持をいただき初当選!

高橋しんじ事務所

東京都品川区東大井4-13-11-304 〒140-0011
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763
E-mail takahashi-shinji@spa.nifty.com
URL <http://www.takahashi-shinji.net/>
☆過去の『区政報告』がHPでご覧になります。
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。

しがらみのない無所属



無所属クラブ 区政報告

No.122 2010年2月

発行所 品川区議会無所属クラブ
発行者 高橋慎司（副幹事長）
〒140-8715 品川区広町2-1-36 6階
Tel 03-5742-6864 Fax 03-3772-8878

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！

立会小にプロ 野球選手がやってきた!!

1/23(土)、立会小学校で『ジャイアンツPRO&KIDS野球教室』が開催されました(PTA主催)。元ジャイアンツのプロ野球選手、宮本和知氏と福王昭仁氏が来校しました。体育館で講演・野球教室(写真下)。中央のユニフォーム姿が宮本氏)があり、「夢を持つこと」「何事も前向きに!」などのお話や少年野球の選手がピッチングフォームとバッティングフォームの指導を受けました。講演のあとは、校庭にて全員で紅白戦。元プロのお2人も参加して大いに盛り上がりいました♪~

最後は、2人から記念品が贈呈され、全員とハイタッチでお別れ。



あの街ズームイン！

◇東京都教育委員会、土曜日の授業を容認◇

学力向上を重視し学習内容を増やす新学習指導要領の実施を控え、授業時間増を望む学校が多いため、基準を明確化し実施しやすくする狙い。土曜授業の内容は、学力の定着を図る授業の他、保護者や地域住民を講師に招いた総合的な学習の時間、セーフティ教室など、いずれも地域住民に公開することが条件で「地域や家庭で過ごす時間を増やす」という週5日制の趣旨を踏まえた。各区の対応は様々。品川区教委は、「他区に比べ授業時数が多いので、土曜講習の実施校は少なく、夏休み短縮もやっていない。しかし、土曜授業が実施できれば、総合的な学習の時間などを土曜日に振り向け、平日の授業時間を増やすことが可能になるなどのメリットもあるとし、来年度に向けて早急に対応方針を詰めていく」予定。

(朝日新聞1/15、都政新報1/22)

クイズの答え：②2回。詳細は『あの街ズームイン』を。また、2回という上限については、「半分以上の土曜に授業をしては週5日制とは言えない」(都教委担当者)との配慮から。

今週の書架

★『実録 現役サラリーマン

言い訳大全2』

(伊藤洋介 幻冬舎文庫 495円)

「出来る人は、必ず持っている。いつも心に言い訳を」という全く新しい『世渡り指南書』(笑♪)です。様々な場面での60の言い訳が満載です。「偉い人との約束に遅刻してしまった」「彼女が髪を切ったことに気がつかなかった」「あくびをしてしまった」「机の上が汚いと怒られた」「内タイとワイヤツが合っていなかった」など。ドラマ仕立ての『実録』なので読み物としても面白いです。



第20回伝統の技と味

しながわ展



1月23・24日にきゅりあんで開催されました。伝統工芸保存会会員25人(親子3組含む)と、伝統の味の店8店が歴史にはぐくまれた伝統工芸や伝統の味のすばらしさを紹介しました。

会場には、江戸切子、手描友禅、理美容鉢(はさみ)製造、桐箪笥(たんす)、銀器、三味線、仏像彫刻、提灯(ちょうちん)文字等の実演ブースが20以上も並び、区民の方々は間近にその技を見ることが出来ました。何より、その職人の方と会話が出来るのが素晴らしいです。

技を見学するだけではなく、職人の技術の難しさ、修行中の苦労話、お弟子さんのことなどを聞くことができました。また、その工芸品や作品などの現物を実際に触れることもできました。中には、木工挽物でろくろを使って独樂づくりを体験したお子さんもいました。

この伝統工芸の灯が絶えることの無いようにしなければ、と実感しました。

※この事業の予算額589万円(平成21)

【職人さん：

八木時人氏】

会員の1人で、着物を手で縫う和裁の仕事をされています。家業として3代目になります。



朝、駅前にいます！

月 JR大井町駅前

火 京急青物横丁駅前

木 JR大森駅前

金 京急立会川駅前

◎『区政報告』をお配りしています。

◎議会等の事情で変更する場合があります。

◎見かけたらお気軽にお声をかけ下さい。☆各7:00-9:30頃